



Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirks am 19.11.2019

Betreff

Einrichtung eines Spielplatzes auf dem Luise-Kiesselbach.Platz

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Grünfläche auf dem Luise-Kiesselbachplatz ist nun seit einiger Zeit fertiggestellt. Aber richtig genutzt wird er nur einige Male im Jahr, z.B. zur Maifeier um den Maibaum, sowie zum Schäfflertanz, einmal war auch ein kleiner Zirkus dort.

Aber richtig angenommen ist er noch nicht, nur sporadisch von den Bewohnern des Altenheims St. Josef.

Um ihn besser ins soziale Leben des Viertels zu integrieren und auch für junge Familien attraktiver zu machen, sollte dort ein Spielplatz eingerichtet werden, im hinteren Bereich, möglichst weit weg von den Straßen. Die Lärmbelästigung ließ sich dadurch vermeiden, dass eine Boulderwand integriert wird, die Geräusche abschirmt.

Auf diese Weise wird der Platz auch für Familien mit Kindern interessant und das Zusammentreffen der Generationen im Viertel wird gefördert.